



KAS HARTADI LEPAS JABATAN MANAJER

PSIM Lepas Empat Pemain Termasuk 2 Pemain Asing



MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Ritual sebelum bertanding, para pemain mencium bendera PSIM.

YOGYA (MERAPI)- Manajemen PSIM Yogyakarta mengakhiri kontrak empat pemain. Hapidin, Sulaiman, Alexander Rakic, dan Andreas Esswein tidak akan memperkuat Laskar Mataram di putaran

dua Liga 2. Sebabnya berbeda-beda tetapi Kas Hartadi selaku pelatih enggan buka suara. Ia hanya memastikan akan segera mencari pengganti dalam waktu dekat.

"Kami akan mencari penggantinya. Tidak melulu di posisi yang sama, tergantung nanti seperti apa dan segera kami informasikan," kata Kas Hartadi.

Hapidin tidak banyak mendapat kesempatan bermain di bawah Kas Hartadi. Tercatat, eks pemain Persis Solo ini hanya turun dalam tiga laga sebagai pemain pengganti. Pemain yang menjadi andalan PSIM ketika dilatih Seto Nurdyantoro itu sudah mengucapkan salam perpisahan kepada suporter. Ia juga berterima kasih pada tim pelatih yang telah memberikan kesempatan bermain padanya meski tidak sebanyak musim lalu.

Disinggung mengenai pelabuhan selanjutnya, Hapidin mengaku sudah dikontak sejumlah tim. "Sudah ada yang komunikasi, lihat saja nanti," jawabnya singkat.

Sementara itu Alexander Rakic dan Esswein gagal membuktikan diri. Mereka mendapat banyak menit bermain tetapi gagal memenuhi ekspektasi pelatih dan suporter. Rakic hanya menyumbang satu asis. Penyerang asal Serbia itu nir gol sedangkan Esswein setali tiga uang. Beruntung PSIM punya Yudha Alkanza dan Ghulam Fatkur yang bisa menggan-



tikan tugasnya ketika absen membela PSIM. Rakic sendiri hanya mengucapkan perpisahan secara singkat kepada suporter dan manajemen.

Saat ini PSIM belum memiliki penyerang murni setelah kepergian Rakic. Masih ada sejumlah nama seperti I Nyoman Sukarja tetapi ia lebih aktif bergerak di area sayap bergantian dengan Ari Maring yang kini menjadi top skor sementara tim. Sejumlah nama pengganti mengemuka ke publik, salah satunya Marco Simic yang dilepas Persija Jakarta. Namun, isu ini belum bisa dikonfirmasi Kas Hartadi.

PSIM kini mencetak rekor empat kali kemenangan beruntun. Laga terakhir menghadapi Persikab Kabupaten Bandung berhasil dikemas dengan kemenangan tipis 1-0. Hasil itu membawa PSIM duduk di peringkat kedua klasemen sementara Grup B Liga 2 dengan 13 angka. Mereka ingin terus berada di jalur kemenangan. Kas Hartadi pun rela melepaskan jabatan manajer agar lebih fokus ke area taktikal dan strategi. Posisi manajer sendiri kini ditempati Dyaradzi Aufa Taruna.

"Kemarin saya berperan sebagai Manager Coach di PSIM, sekarang saya akan fokus saja menjadi Head Coach saja mulai hari ini. Di putaran kedua ini, saya fokus menjadi Pelatih Kepala saja, kata Kas Hartadi melansir laman resmi tim. (Des)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005